

## Judo

Bei den Deutschen Ü30-Einzelmeisterschaften konnten sich die sieben angereisten Judoka des Brühler TV wieder von ihrer starken Seite zeigen, denn sechs von ihnen kamen mit einer Medaille zurück nach Hause. Den Anfang machte Hans-Werner Sinnwell in der Klasse M7 bis 90 kg. Er zeigte von Anfang an seine Dominanz in dieser Klasse. Trotz der sehr passiven Kampfstile seiner Gegner konnte er immer wieder einen Vorteil für sich erkämpfen und rundete das Turnier in seinem letzten Kampf durch einen wunderschönen Ippon mit seiner Spezialtechnik Sassae-Tsuri-Komi-Ashi ab. Überglücklich war er damit der erste Deutsche Einzelmeister aus Brühl an diesem Tag. Frank Klein schickte seine Gegner bei den Männern M6 bis 90kg alle vorzeitig auf die Matte. Mit tollen Kombinationen und enormer Kraft bezwang er einen nach dem anderen und war nach vier gewonnen Kämpfen ebenfalls Deutscher Meister. Antonio Pirrello, letztes Jahr noch unglücklich auf Platz 5, war hoch motiviert. Erst im Finale wurde er besiegt, doch mit dem Gewinn der Silbermedaille war er überglücklich.

Paul Beim hatte am Anfang etwas Mühe ins Turnier zu finden. Den ersten Kampf bei den Männern M2 bis 73 kg konnte er für sich entscheiden. Im

zweiten Kampf legte er zu und gewann bereits in der ersten Minute durch Haltegriff. Sein Trainer und Vereinskollege David Metzger hatte dagegen einen Superstart. Den ersten Kampf gewann Metzger bereits nach 20 sek., den zweiten nach gut 50 sek. ebenfalls mit Seoi-Nage. Somit standen beide Brühler nach 2012 erneut im Finale und schenkten sich von Anfang nichts. Nach gut 90 sek. härtestem Schlagabtausch konnte Beim durch einen tollen Sassae-Tsuri-Komi-Ashi mit Wazaari in Führung gehen. Metzger musste aufmachen und wurde von Beim nach einem missglückten Angriff im Boden festgehalten. Somit war Beim der glückliche Gewinner der Goldmedaille, Metzger war jedoch mit dem Turnier und dem Gewinn der Silbermedaille mehr als zufrieden. Albert Mondt gewann durch einen wunderschönen Konter bei den Männern M6 bis 100 kg einen Kampf und am Ende sogar die Bronzemedaille. Jörg Lehmann musste sich in der Klasse M2 bis 100 kg mit einem Sieg und zwei Niederlagen und dem undankbaren 5. Platz zufrieden geben. Ein toller Erfolg für die Brühler „Judo-Senioren“, die am 11. Mai im BTV-Sportzentrum den 2. Kampftag der Regionalliga Männer und Frauen bestreiten werden. Kampfbeginn ist um 11 Uhr.